



Azucena Muñoz y Sagrario Pérez



Una de las imágenes recogidas por la exposición

Exposición sobre el proyecto del Colegio de Fisioterapeutas en Bolivia

JARAIZ

El Auditorio Inés Ibáñez (Veracruz) acoge esta semana una exposición fotográfica sobre el proyecto de detección y atención primaria al riesgo de alteraciones del neurodesarrollo y psicosociales en menores de 5 años, en los departamentos de Chuquisaca y Santa Cruz de la Sierra, en Bolivia, promovido por el Colegio de Fisioterapeutas de Castilla La Mancha.

Sagrario Pérez es la autora y coordinadora del proyecto; fisioterapeuta y profesora universitaria. El proyecto tiene dos años de vigencia y está financiado por la Agencia de Cooperación Internacional. El objetivo es la detección precoz en niños con discapacidad de neuro-desarrollo y el desarrollo de tratamientos, junto a la formación de los profesionales bolivianos.

La exposición consta de 42 fotografías que reflejan la forma de vida en familias con niños con problemas de desarrollo en poblaciones de Bolivia. La muestra llega a Valdepeñas por iniciativa de la vocal del Colegio Profesional de Fisioterapeutas de Castilla La Mancha, Azucena Muñoz Gutiérrez. La exposición será clausurada este viernes, coincidiendo con el Día Mundial de la Fisioterapia, a propósito del cual habrá

un encuentro en el Hotel Veracruz Plaza. Abrirá la jornada el director del Hospital de Valdepeñas, Gonzalo Sánchez. A la cita se sumarán los componentes de la Junta de Gobierno del Colegio de Fisioterapeutas de Castilla La Mancha, presidido por Natalio Martínez.

SG-MOTOR "EXCLUSIVE CARS"

NO LOS ENCONTRARÁS POR MEJOR PRECIO

www.sgmotor.es

C/BOCOY, 6
Valdepeñas

«Vivir con salud», charla de la naturópata Pilar López

Viernes 21,
20:30 horas, en
La Confianza

J.G.

La naturópata Pilar López Martín impartirá este viernes 21 de septiembre, la charla "Vivir con salud", a las 20:30 horas, en el salón de actos del centro cultural La Confianza. Vivir con salud es un estado que toda persona anhela disfrutar. La ponente promete no dejar indiferentes a los asistentes.

En muchos casos, el desconocimiento o el olvido llevan a no practicar los cuidados y atenciones con los billones de pequeños seres vivos que conforman el cuerpo humano y con los que cada individuo convive a diario, en el camino de su vida. Esos pequeños seres vivos que afrontan cada jornada infinidad de cargas externas e internas generan desequilibrios, que se manifiestan en nuestro cuerpo como síntomas y que, si se perpetúan, dan lugar a la enfermedad.

La responsabilidad de mejorar la propia salud

En los tiempos actuales, las personas olvidan que tienen la responsabilidad y la capacidad de darse cuenta de que pueden mejorar su salud. Descubrir técnicas, herramientas sencillas de uso cotidiano, que, incluso, ofrecen placer al realizarlas, de bajo o nulo coste y que aportan otra perspectiva en la vida, puede sorprendernos por ser parte activa en el equilibrio de nuestra salud y vivir con alegría y gozo esta realidad.

Hipócrates dijo que "Un hombre sabio debería darse cuenta de que la salud es su posesión más valiosa".

VIVIR CON SALUD

Pilar López Martín - Naturópata

21 de septiembre, viernes
20:30 horas
Salón de Actos "La Confianza"
Valdepeñas

Nuevo Valdepeñas Veterinarios

Cuidamos de él igual que tú



10 años cuidando de tu mascota

Urgencias



HORAS

626 80 20 33

Nuevo Valdepeñas Veterinarios

Tel. 926 32 10 44

C/ Saída de Membrija, esp. Prof. de San Francisco
13300 VALDEPEÑAS (CIUDAD REAL)

nuevoveterinarios@yahoo.es